



市民プラザ通信

2021年2月号



エイジレスコース 「スイーツ作り講座」

エイジレスコースでは2月にスイーツ作り講座として「北欧風シナモンロール・濃厚チョコレートケーキ」を開講しました。

定員を大幅に超える募集があり、追加講座を実施するほど人気の高い講座でした。講座ではフィンランド風のシナモンロールとイタリアの伝統的なチョコレート・アーモンドのケーキである「ト

ルタカプレーゼ」の2種類を作りました。

シナモンロールの生地はこねずに作れ、ケーキの生地も材料を混ぜるだけであり、非常にお手軽でした。

シナモンロールは最後にかけた砂糖アイシングとマッチし、ちょうど良い甘さでした。また、チョコレートケーキについては中身のクルミがアクセントで、しっとりとした味でした。

ちょうどバレンタインが近かったこともあり、おしゃれで可愛い写真も撮ることができました。

受講された方々からは「おうちでも作ってみたい」という感想を多くいただきました。講師の分かりやすい説明で、楽しく受講できたようです。



新成人フェスティバル2020

令和2(2020)年度成人式は、昨年の5月3日に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、2度の延期の末、残念ながら中止となりました。

新成人の皆さんを直接お祝いすることはできませんでしたが、世界中で頑張っている新成人の皆さん、そして新成人を応援する皆さんからメッセージ動画を寄せいた



だき、動画で新成人の皆さんの門出をお祝いしました。動画は、2度目の

延期で成人式を開催する予定でした令和3(2021)年3月6日からYouTube 柏崎市公式チャンネルで配信しています。

「今は会えないけれど・・・伝えたい『ハタチ』の気持ち」「ふるさと柏崎から新成人へ贈りたいエール」

あふれる想いを是非ご覧ください！

シニアコース

「古布ちりめん」

シニアコースでは古布ちりめんを使い作品制作をしている福島眞美さんを講師に迎え、うさぎのピエロ人形を作る全3回の手芸講座を実施しました。

1人1体を作る予定

の講座でしたが、初回から「もっと作りたい！」

とたくさんの方が声を上げてくださり、受講生はやる気満々。急遽、講師から追加で製作キットを用意して頂きました。

世間話をしながらも、お互いに教え合い、まるでお茶の間にいるような雰囲気の中で、毎回楽し

く作りました。ひと針ずつ愛情を込めて作ったうさぎちゃんにはまるで我が子のように可愛らしく、

完成後はお互いに見せ合っただけでなく、ひとつひとつの顔や雰囲気はすべて異なり、作り手の人柄が人形に表れているようでした。



令和2年度 かしわざき市民大学

地元大学をはじめとした教育機関や地域の方々



からの協力によって、様々な学問分野を対象に専門的な講座を開催している「かしわざき市民大学」。講座の企画には、市民公募の運営スタッフの

皆さんから携わっていた
だいています。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で思うように講座を行うことができず、例年6月から8月に開催している前期講座をやむを得ず中止しました。しかし、運営スタッフの皆さんの熱意あふれる企画のお蔭で、昨年10月から今年3月にかけての後に、多彩で興味深い全10講座を開催することができました。全面的なご支援をいただいた地元大学や地域の方々、そして市民大学を受講いただいた市民の皆さま、ありがとうございました。
〈写真〉坐禅を日常に取り入れてみることをテーマとした講座「坐禅ってけっこうトレンディ！」
坐禅の組み方などを体験しながら学びました。

子ども向けコース 「ダンス講座」

子ども向けコースでは2月にダンス講座「楽しくリズムカルに♪みんなでダンス！」を開講しました。

大雪の影響で延期となっていました。無事に開講できたことにほっとしています。

今回のダンス講座のテーマ曲はアニメ「鬼滅の刃」の主題歌で、昨年大ヒットした「紅蓮華」です。2時間の講座ということもあり、ダンスはサビパートのみでしたが、子どもたち一人一人が楽しく踊っている様子を見ることができました。

ることができました。

テンポが非常に速い曲で初めはついていけない子もいましたが、練習を重ね、最後はおうちの方の前で素晴らしいダンスを披露することができました。

子どもたちからは「むずかしかったけどたのしかった」という感想が多くありました。講師、それからスタッフとして協力してくれた高校生2人による指導もあり、充実したダンス講座となりました。



市展入賞作品展

展を行いました。

本展をウェブ展示場で

開催した第63回柏崎市

文化会館アルフォーレ

を会場にして、第63回柏

崎市美術展覧会入賞作品

美術展覧会(市展)の入

賞作品39点を一堂に展

示し、アルフォーレ柏崎



市民文化祭の一事業として開催し、令和3(2021)年2月11日(木・祝)から2月14日(日)までの4日間に計617名の方にご来場いただきました。

全国で同様の展示会の中止が相次ぐなか、入賞作品のみの展示となりましたが、来場された方からは「実際に作品の持つ迫力に触れて感動した」等のご意見をいただきました。「直に作品を見てもらえて嬉しい」と好評でした。来年度は全ての入賞作品の展示ができるよう準備を進めています。

今年度のお礼

3月も終わりが近づき、新年度が始まるうとしています。

今年度は新型コロナウイルスの影響により、講座を実施しても今までのような受講生同士の交流が難しい1年でした。しかし、対策を徹底したうえで様々な講座を実施することができました。参加して下さった皆さんの皆さま、ありがとうございます。

未だ収束の目途が立っていませんが、この逆境を一緒に乗り越えていきましょう。

4月からはシニアコース、エイジレスコースで

春の講座の募集が始まります！是非、お申し込みください。

文化・生涯学習課もメンバーが変わり、新体制でスタートします。新しいことにも挑戦しながら、魅力的な講座・イベントの企画を進めてまいります。



編集・発行：柏崎公民館(柏崎市教育委員会 文化・生涯学習課)
〒945-0051 新潟県柏崎市東本町1-3-24
Tel 0257-20-7500 Fax 0257-22-2637